

Anlage 1

Der **Dance World Cup 2022** findet vom 24. Juni bis 2. Juli in San Sebastian (Spanien) statt. Es handelt sich um **das größte Tanzturnier der Welt**. 62 Länder nehmen daran teil. Im vergangenen Jahr nahmen an dem Finale in Großbritannien 7200 Teilnehmer teil. Einen umfassenden Eindruck von dem Wettbewerb gibt die Homepage des Veranstalters DWC:

<https://dwcworld.com/home>

Die **Tanz-Etage Bremerhaven** von Maggie Hall-Donsbach hat sich bei der Deutschland-Qualifikation in Halle sensationell gleich mit elf Choreografien für diese Weltmeisterschaft qualifiziert.

Die **Tanz-Etage Bremerhaven** bildet zahlenmäßig die **größte Gruppe im Team Deutschland**. Insgesamt können wir 40 Mädchen und junge Frauen sowie einen jungen Mann zu dieser Weltmeisterschaft entsenden.

Alle TänzerInnen kommen aus Bremerhaven und umzu. Getanzt wird in den Kategorien Contemporary Dance, Stepptanz, Musical (also Tanz und Gesang), Jazzdance, Showdance und Commercial . Das alles in unterschiedlich großen Formationen sowie als Solo Performer.

Um Bremerhaven dort zu präsentieren ist ein erheblicher logistischer und finanzieller Aufwand erforderlich, den wir ohne Hilfe nicht leisten können. Mit Fund Raising alleine sind die Kosten nicht annähernd aufzubringen. Wir benötigen dafür zusätzliche Hilfe.



Mit ihrem Tanz „Kooza“ holte die Tanz-Etage den zweiten Platz und wurde ausgewählt, auf der Gala zum Abschluss des Turniers noch einmal aufzutreten. Außerdem sind die 14 Tänzerinnen und ein Tänzer für den Dance World qualifiziert.

Foto: Maher

Jetzt geht es nach Spanien

Qualifikationsturnier für Dance World Cup wird für Tanz-Etage großer Erfolg – Sponsoren gesucht

Von Ute Schröder

BREMERHAVEN. „Wenn ich in Spanien stehe und die warme Luft spüre, dann glaube ich es erst“, sagt Greta Donsbach-Avram und lacht. Die Tanz-Etage hat in Halle beim deutschen Qualifikationsturnier für den Dance World Cup, der Ende Juni in San Sebastian stattfindet, abgeräumt: Die Schülerinnen und Schüler haben nicht nur sieben Pokale mit nach Bremerhaven gebracht. Sie konnten sich auch mit elf der 15 Choreografien für das größte Tanzturnier der Welt qualifizieren.

Die Tanz-Etage aus Bremerhaven hat beim deutschen Qualifikationsturnier für den World Dance Cup abgeräumt: Elf der 15 Choreografien haben sich qualifiziert.

„Wir sind in sechs Kategorien, also in sechs verschiedenen Tanzarten, angetreten – und in allen haben wir uns qualifiziert“, freut sich Greta Donsbach-Avram. Die Tanzlehrerin macht besonders stolz, dass es für ihre Schützlinge hohe Punktzahlen gab. „Und dass manchmal sogar die Wertungsrichter applaudiert haben.“

Eine Tanz-Etagen-Schülerin hat für Begeisterung gesorgt: Amy Kummrow holte nicht nur mit ih-

rem Solo „I Got No“ bei den Minis in der Kategorie „Jazz“ den zweiten Platz hinter der amtierenden Weltmeisterin.

Award für Amy Kummrow

Die Neunjährige erhielt auch noch vom Creative Director des Dance World Cups einen Sonderpreis. „Sie hat sich in Amys Ausstrahlung verliebt“, sagt Greta Donsbach-Avram. „Als das verkündet wurde, sind wir natürlich eskaliert“, ergänzt die 30-jährige lachend. Das kleine Energiebündel mit dem umwertenden Lächeln tanzte dann auch auf der Gala, bei der die besten 30 Tänze

noch einmal zu sehen waren. „Drei davon kamen von uns.“ Außer Amy wurde auch die große Jazz-Gruppe mit ihrem Programm „Kooza“ sowie die Steppgruppe mit ihrem Tanz „Jet Set“ ausgewählt.

Von der Professionalität der Bremerhavener Tänzerinnen und Tänzer waren Greta Donsbach-Avram und ihre Kollegin Larissa Tritten sowie Tanzschul-Leiterin Maggie Hall-Donsbach schwer begeistert. Das schnelle Umswitchen zwischen den Tanzarten klappte hervorragend. „Und auch die Jüngeren haben sich sofort auf der Bühne zurechtgefunden. Wir haben das zwar geübt, sich im Raum und in der Gruppe zu orientieren, aber dass es so selbstverständlich funktioniert, hätte ich nicht gedacht.“ Die Musical-Gruppen mussten außerdem erstmals mit angeklebtem Mikro singen – und alles ohne Soundcheck. „Sie haben es toll gemeistert.“

Jetzt hat die Tanz-Etage ein großes Ziel: Alle, die sich qualifi-

ziert haben, sollen mit nach Spanien reisen können. „Wir wollen auf keinen Fall, dass jemand aus finanziellen Gründen zu Hause bleiben muss“, betont Greta Donsbach-Avram. Sie hoffen auf viele Spenden und Sponsoren, damit die Tanz-Etage beim Dance

„Wir wollen auf keinen Fall, dass jemand aus finanziellen Gründen zu Hause bleiben muss.“

Greta Donsbach-Avram

World Cup nicht nur Deutschland, sondern auch Bremerhaven repräsentieren kann. Ein Konto ist bereits eingerichtet. „Wir werden bestimmt auch noch die ein oder andere Aktion starten“, versichert Greta Donsbach-Avram.

Sicher ist: Die nächsten Wochen werden intensiv. „An den Tänzen werden wir aber nicht viel ändern. Wir werden sie nur noch sauber machen.“ Damit sie glänzen unter der warmen Sonne Spaniens.

Anlage 3

Die Tanz-Etage hat einen **Crowdfunding-Aufruf** im Internet gestartet.
Daraufhin sind (Stand heute, 17. Mai 2022) rund 1700,- Euro eingegangen.

Außerdem ist beabsichtigt, eine **öffentliche Generalprobe** zu veranstalten und potentielle Spender dazu einzuladen.

Es ist ferner vorgesehen, **örtliche Firmen** anzuschreiben und um finanzielle Unterstützung zu bitten. Eine genaue Summe kann noch nicht genannt werden.

Wir sind jedoch zuversichtlich, durch diese Aktivitäten insgesamt bis zu 3500,- Euro einzuwerben.

